

«refurmo Oberengadin»: Lucian Schucan zum neuen Präsidenten gewählt

Am Dienstagabend, 22. November 2022 wählte die Kirchgemeindeversammlung der evang.-ref. Kirchgemeinde Oberengadin neue Vorstandsmitglieder und den Zuozer Lucian «Luzi» Schucan zum neuen Präsidenten für die Amtsperiode 2023 bis 2026. Er ersetzt Gian Clalüna aus Sils, welcher letztmals durch die Kirchgemeindeversammlung führte.

Die von insgesamt 65 stimmberechtigten Mitgliedern besuchte Kirchgemeindeversammlung wurde musikalisch umrahmt vom talentierten Jungkünstler Janic Sendlhofer und der einheimischen Organistin Angela Weisstanner. Sämtliche Traktanden wurden den Mitgliedern präsentiert und von diesen gutgeheissen.

Neue Vorstandsmitglieder

Nach dem Rücktritt der bisherigen Vorstandsmitglieder Martina Godly, S-chanf (Kreis Plaiv) und Kurt Fischer, Samedan (Kreis Mitte) wurde die Wahl neuer Vorstandsmitglieder nötig.

Die Kirchgemeindeversammlung wählte gestern Abend folgende Persönlichkeiten in den Vorstand:

- Monika Urech, S-chanf (Kreis Plaiv)
- Susanna Schild, Celerina (Kreis Mitte)
- Michael Pfäffli, St. Moritz (Kreis Seen)

Die bisherigen Vorstandsmitglieder Aita Bivetti, Samedan (Kreis Mitte) und Marius Hauenstein, St. Moritz (Kreis Seen) wurden in ihrem Amt bestätigt. Zudem wurden die Pfarrpersonen Didier Meyer, Samedan und Thomas Maurer, Celerina/Pontresina offiziell von der Kirchgemeindeversammlung in ihr Amt gewählt.

Neuer Kirchgemeinde-Präsident (ab 1.1.2023)



Lucian «Luzi» Schucan

Neue Kirchgemeinde-Vorstandsmitglieder (ab 1.1.2023)



Monika Urech

L



Susanne Schild



Michael Pfäffli

Kontakte für Rückfragen:

Gian Clalüna, Präsident, 079 774 55 90

Markus Schild, Geschäftsführer, 079 246 45 44

23.11.2022 / ms